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Père : Philippe Larocque Mère : Cécile Benard

Décès le : 2006-07-16 Parution : 2006-07-18

Conjoint(e) : Neil DECHAMPLAIN

IMPRIMER
Thérèse LAROCQUE
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DeChamplain, Thérèse LA FAMILLE DECHAMPLAIN a le regret de vous faire part du décès de THÉRÈSE DECHAMPLAIN Née Larocque
est décédée le 16 juillet 2006, après une longue maladie au CSSSG hôpital de Gatineau. Elle était l'épouse de Neil DeChamplain et �lle
de feu Philippe Larocque et de feu Cécile Benard. Outre son époux, elle laisse dans le deuil ses enfants: André (Judy) de Newtown Pa.
et Julie de Gatineau; ses petits-enfants: Stéphanie et Sébastien; sa soeur Jacqueline Renaud (Fernand) et son frère Jean-Paul (feu
Colette Vaive); ses beaux-frères et belles-soeurs: Heasley Juneau (feu Maurice), Jack DeChamplain (Lucille), Victor DeChamplain (Carol)
et Gerald DeChamplain ainsi que plusieurs neveux, nièces et ami(e)s. Il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. La célébration de
prières aura lieu en présence des cendres en la salle cérémoniale de la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS, le jeudi 20 juillet
2006 à 11h. La famille recevra les condoléances à compter de 10h30. Des dons à l'Association pulmonaire, 1-800-295-8111, seraient
appréciés. La famille désire remercier le personnel du CSSSG hôpital de Gatineau et le CLSC de Gatineau pour leur attention. Pour
renseignements: 819-568-2425, télécopieur: 819-568-2426, courriel:cond@cfo.coop. Paru le 2006/07/18 dans Le Droit
GGXY7543DeCHAMPLAIN, Therese (nee Larocque) In Gatineau Hospital after a lengthy illness on July 16, 2006 at the age of 65 years.
Beloved wife of Neil DeChamplain and daughter of the late Philippe Larocque and the late Cecile Benard. Loving mother of Andre
(Judy) of Newtown, PA and Julie of Gatineau. Beloved grandmother of Stephanie and Sebastien. Dear sister of Jacqueline Renaud
(Fernand) and Jean-Paul (the late Colette Vaive). Also survived by her brothers and sisters-in-law, Heasley Juneau (late Maurice), Jack
DeChamplain (Lucille), Victor DeChamplain (Carol) and Gerald DeChamplain and many nephews, nieces and friends. Many thanks to
the sta� of CSSSG Gatineau Hospital and the CLSC of Gatineau for their loving care. No visitation. Cremation. A celebration of life will
be held on July 20, 2006 at 11 a.m. in La Cooperative Funeraire del'Outaouais Ceremonial Hall, 95 Cite-des-Jeunes, Gatineau (Hull
sector). You can express your sympathies to the family 30 minutes before the service. In lieu of �owers, donations to the Lung
Association, 1-800-295-8111 would be appreciated. For information: (819) 568-2425. Fax: (819) 568-2426. Email: cfam@cfo.coop
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